
 

 

 

◆第 3374 回 7 月 9 日 会長の時間要旨  
とうとう 2024-2025 の花巻ロータリーがスタートになりました。1 

年の猶予があったのに、結局この日まで年間スケジュール、予算と 

バタバタしてしまいました。決まった日は必ず来るんです。終わる日 

も必ず来るので頑張ってまいります。 

まずはお詫びとお願いです。今年度の例会は 3 回になります。夜 

例会では補助を減らすことで皆さんの会費負担が多くなります。

実費もあるかもしれません。これは繰越金がほぼなくなったうえ、円安によるレート 161

円の計算で負担金の増加 、地区資金の増加です。さらに 7 月からの例会食事代

の値上げと会場費の負担が重荷になっています。しかし事業は例年通り経費を抑え

ながら継続します。さらに 10 月 26 日には花巻ロータリー70 周年事業があります。

それに伴う特別会費を徴収させていただきたいと思います。前期の会費に特別会費と

して一万円の負担をお願い致します。また例会回数減少によりボックス寄付金の機

会が減りますので活動に支障が出てしまわないようにお気持ち多めでお願いします。 

さて 2024-2025 国際ロータリーでは会長ステファニーA.アーチック氏のテーマが「ロー

タリーのマジック」です。ロータリの行動、活動こそがマジックで今後もロータリーの活動が

継続できるようにと唱えています。第 2520 地区ガバナー佐藤 剛氏のメッセイジでは

「勇気を出して一歩踏み出して見よう」 サブタイトルにメイクアップに出かけ新たな出

会い喜びを得てほしい。リソースの動画をみって知って参考にし行動につなげてほしい

と言っています。目標に世界ポリオデーに宮城、岩手でのイベントを世界に発信。地区

補助金事業、グローバル補助金事業の実施 東日本大震災の恩送りに寄付推進

に努力、米山支援などを上げています。 

私達の出来る協力や活動、地域での活動を積み上げて行くことで地区、世界に繋が

ることを願って今、若葉マークと高齢者マークを付けてスタートします。 
 
■新入会員の挨拶：平野雅彦君 

みなさん、こんにちは。前回から仲間に入れていただきました。(有)平野ク 

リーニングの平野雅彦と申します。どうぞよろしくお願いいたします。前回初 

めてお邪魔いたしまして、ちょっと恐れ多い所に来てしまったかな、ちょっとま 

だ慣れないので、緊張と、やっていけるかな俺大丈夫かな？という正直なと 

ころでございます。なかなか皆さんの役に立てるところまでいけるかどうかはあ 

れですが、徐々に慣れて少しでも近づいていければなと思っておりますの

で、どうぞよろしくお願いいたします。 
 
■クラブ協議会 新年度抱負 要旨 

【会長エレクト兼副会長 阿部一郎君】 

二度目のエレクトという事で、前はコロナでしたので、PETS もなかったという 

部分で、そういう事は経験できるかなぁと思っております。とにかく 70 周年も 

ありますので、藤村会長を支えて、頑張ろうと思っておりますので、みなさん 

の協力の方、よろしくお願いしたいと思っております。後、若い人を紹介して 

いただければ、すぐ飛んで行って、無理くり入れてきますので、みなさん紹介 

の方もよろしくお願いします。 
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7月 16日 第 3375回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

2. 国歌斉唱 

3.ロータリーソング 

4.四つのテスト 

5.本日のプログラム/メニュー  

6.会長の時間 

7.クラブ協議会  

新年度各委員会委員長抱負 

8.委員会報告 

9.幹事報告 

10.出席報告 

11.ニコニコボックス 

12.連絡事項 

13.閉会点鐘 
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Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ：母子の健康月間 / 新役員就任 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

★★ 7/9 のお品書き ★★ 

■幹事報告 

・大阪・関西万博開幕祭のご案内 

・【公式訪問】ガバナーの卓話について 

・2024-25 年度版 クラブ・地区支援リソース集 

・米山学友ホームカミング制度について 

〔ガバナー事務所〕 

・第 16 回日韓親善会議参加登録のご案内 

〔国際ロータリー2520 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 佐藤 剛〕 

・令和 6 年度花巻市勤労青少年ホーム運営協力会会

費納入について(御礼) 

・ロータリーの友 ID パスワード  

ID:2520-00142 パスワード:00142-241 

〔ロータリーの友事務所〕 

■出席報告【7 月 9 日 第 3374 回例会】 

32 人中 17 名 

出席率 53.1% 前回修正 67.7% 

■メーキャップ 

6/16(日)第 2 分区オクラホマさよならパーティー 

吉田和洋君・阿部一郎君・藤村弘之君・三田望君・

佐々木史昭君・橋川秀治君 

6/26(水)ぬくまる食堂フードパントリー 

吉田和洋君・阿部一郎君・藤村弘之君・松田健君・藤

田勝敏君・浅沼幸二君・市村律君 

菊池久範君・鹿討康弘君 

7/3(水)新旧会長幹事会 

吉田和洋君・阿部一郎君・藤村弘之君・松田健君・藤

田勝敏君 

7/8(月)70 周年記念誌打合せ 

佐々木史昭君・吉田和洋君・上田直輝君 

3/21(木)ぬくまる食堂フードパ 

 

■今後の予定 

ローストビーフ 

生姜ソース 



 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ニコニコボックス 

【藤村弘之君】今日から新年度スタートになります。会員みなさまの協力で

1 年乗りきりたいと思います。よろしくお願いします。ニコニコもぜひぜひお願

いします 70 周年事業に向けてがんばりましょう  

【松田健君】遂に藤村丸の出航です。私も微力ながらお役に立てればと思

いますので宜しくお願いします。 又、妻の誕生日の祝いありがとうございま

す。これからも夫婦仲良くしていきたいと思います。  

【阿部一郎君】 藤村丸の順風満帆の船出を祈念し、来年 6 月末での無

事なる寄港を思い、すばらしい年度になる事を確信します。 (今年は、70

周年もありますよ!!)  

【藤田勝敏君】2024-25 年度が、いよいよスタートしました。みんなで藤村

会長をもりあげましょう！一年間会場監督、よろしくお願いします。  

【三田望君】いよいよ藤村丸の出航ですね。 個性的な楽しい ロータリーを

期待してます。 70 周年もありますので記憶に残る一年間にしていければい

いですね。  

【高橋豊君】藤村丸の船出をお慶び申し上げます。快適な船旅を期待し

ております 年バッジ 36 年、自分でも信じられない年月ですが、今年もよろ

しくお願い致します。  

【佐藤良介君】花巻 RC 創立 90 周年の記念すべき年に、藤村弘之丸が

華々しく出航されま したことを、心からお礼申し上げます。本年度も RC 奨

学生委員会を担当致しますので、よろしくお願い致します。夫人誕生祝、

在籍 27 年バッジありがとうございました。  

【谷村繁君】藤村新年度の門出のコカ・コーラでの乾杯ありがとうございま

す。藤村会長のロータリーの「マジック」を期待いたします。25 年バッチありが

とうございます。  

【上田穣君】藤村会長、何かと前途多難なスタートとなるようでたいへんで

すネ！お金も大分かかるということで心配ですが、公序良俗違反とならない

ように気をつけましょう!! 暴利はいけません。平野君もたんじょうおめでとう!  

【吉田和洋君】昨年度は皆様大変お世話になりました。いよいよ藤村会

長、松田幹事年度がスタートです。普段より多くの活動行事となります。会

員の皆様、花巻 RC の協力体制で取り組んでまいりましょう! 藤村会長、

松田幹事よろしくかじ取りをお願いします！妻への誕生祝ありがとうございま

す。 

【佐々木史昭君】花巻ロータリークラブ 藤村年度の出航、まことにおめでと

うございます。今年度は花巻ロータリークラブ創立 70 周年記念の年ですの

で、みなさんの御協力をいただいて、伝統ある花巻クラブらしい、素晴らしい

記念事業に仕上げて参りたいと思います。どうぞよろしくお願いします。  

【立花徳久君】藤村会長、第一回例会開催お目出とう御座います。緊縮

財政の中ガンバッテ下さい。   

【橋川秀治君】藤村丸の出港を祝って Box します。 先日、自転車で帰宅

していたら、天下田付近でクマが 40m ほど先を横切って行きました。大きな

クマでしたので、ビビって、自転車を控えてしまう、チキンな私でした。 

【藤原喜子君】藤村丸の出航おめでとうございます      3 週間ぶりのロータリ

ークラブ、とっても新鮮です♡皆さんにお逢い出きて嬉しいです      25 日の

グリーンサイドミーティング、親睦目的なので ゼヒ参加したかったのですが、一

年くらい前から、気づいたらなっていた腱鞘炎のため、皆さんのご健闘をお祈

りする側にまわります(泣) 以前からお誘いを受けていた藤田さん(親睦委員

長)、谷村さんには本当に申し訳ない気持ちで一杯です(泣)。谷村さんに

はホリエモンの本も頂き、とても為になりました。お 2 人には何か差し上げた

いと思います♡ 

【市村律君】ニコニコボックス委員長として再度の登板となりました。今回こ

そは年度目標(120 万円) を達成したいと思いますので、皆様のご協力を

お願いいたします。  

 

 

【会場監督 藤田勝敏君】 

会場監督ですので、まず例会を可能な限り出席し、とりあ 

えず 7,8 月は全部出れそうですので、その先はまだちょっと 

わかりませんけれども、可能な限り出席し、円滑な進行に 

務めることを優先します。決して会場監督が全面に出る事 

なく、例会に参加しているみなさんが主役となり、みなさんが

1 時間楽しんで頂けるように頑張りますのでよろしくお願いいたします。後、先程お

話があった 70 周年、私がなんか総務の方の担当になっているみたいで、メンバー

は喜子さん、あとは市村さんですので、先程史昭さんから総務の方がいろいろ動か

ないと次が進まないというちょっと厳しいお言葉がありました。総務委員会っていう

のはいろいろ案内ですとかしおりとかそういう諸々の準備を菊忠さんと交渉しながら

やるのがお仕事みたいです。是非お二人ご協力よろしくお願いします。 

【職業奉仕大委員長 橋川秀治君】 

職業奉仕というのはまぁみなさんご存知の通りですけれども、 

クラブで何かやるというよりは、各会員個人が職業を通して世 

の中に貢献するというのが職業奉仕という風に伺っています 

が、その職業奉仕でどういう風に貢献していくかというのをこの 

例会の場、そしていろんな親睦の場でですね、情報交換がし

やすいように持って行くような役割ができたらなと良いかなという風に思っています。

そのために、職業奉仕月間で企業訪問あと職業奉仕の会員卓話等を企画して

やってまいりたいと思っていますので、お願いをされた方は是非嫌と言わずにご協力

していただけたらな、と思っております。宜しくお願いします。 

【国際奉仕大委員長 三田望君】 

2 年連続の国際奉仕大委員長を仰せつかりました。我がク 

ラブは史昭君はじめ、7 年国際関係に携わってた方がおいで 

ですし、地区との連携もありますので、私とすればですね逆に 

クラブからは応援をしていくというつもりでおりますので、よろしく 

お願いしたいと思います。何かあれば情報が一番早く入りま

すので、お手伝いをさせていただきます。昨年度の実績については、報告書の中で

あげておきました。ご覧頂きながら今年もそれを継続していきたいと風に思います。

どうぞよろしくお願いいたします。 

【青少年大奉仕委員長 立花 徳久君】 

2 年連続で青少年大委員長になりました。というかほぼほぼ 

私はいるだけで何もしないというパターンで全てうまくいきまし 

た(笑)ということで今年もまたそのパターンでいこうかな、と。委 

員長がまず上田君はロータリーカップのバレーからいうと彼がい 

ればもうほぼほぼ 100%うまくいくだろうな、と後は奨学金は

良介さんがいればなんとかなるだろうな、と。このように私は非常に人材に恵まれて

おります(笑) 

【直前会長 吉田和洋君】 

今年度、直前会長になります。やはり 2 回目です。藤村会 

長・松田幹事・阿部エレクト・上田(直)副幹事、佐々木 70 

周年実行委員長とも連携してサポートして参ります。70 周 

年においては、記念誌委員会の常任ということで、上田直輝 

委員長・鹿討副委員長と連携し委員会の皆様と取り組ん 

で参ります。早速ですが、関係先ご来賓の方々へのご祝辞

や過去 10 年の歴代会長様へ寄稿依頼を発出いたしますので、よろしくお願いい

たします。 

【70 周年実行委員長 佐々木史昭君】 

昨日上田直輝君と吉田さんと打合せをして、70 周年の記 

念誌の活動を始めております。10 月 26 日なんですけれど 

も、記念誌は作り上げるという事で先程理事会でご承認を 

頂きました。盛岡クラブ・平塚クラブ・上田市長・佐藤剛ガバ 

ナー宛に祝辞の依頼文を今週出すということで打合せしてい

ます。そして、歴代 12 名の会長には原稿依頼文をその後程なく出させていただき

ます。そうするとですね、9 月の早々くらいに第一稿をやったらですね、最終稿 9 月

末までには出来る予定なので、10 月 26 日には十分完成できるかなということで

進めます。それから 5 つ個別委員会がありまして、短く話しますけども、記念誌とあ

と当日の式典と祝賀会とその前の総務の関係と、あと記念事業ですね。この記念

事業はぬくまるに絞ってやるのである程度鹿討さんにお願いします。それで、毎週

の例会の前の時間をですね、各委員会毎個別のミーティングにあてながら少しず

つ進めて参るということで先程打合せしたところです。来週は記念誌の委員会、

次は総務の委員会を開催します。よろしくお願いします。 

 

 


